



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro se reúne con la Asociación de Afectados por el embalse de Jánovas

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, se reunirá el lunes, 27 de octubre, en la sede del Organismo de Cuenca con la presidenta de la Asociación de Afectados por el embalse de Jánovas, Milagros Palacio, junto con otros representantes de esta asociación, el Director General de Participación Ciudadana, Ignacio Celaya Pérez y el alcalde de Fiscal, Manuel Larrosa Escartín
- Este encuentro se ha organizado para coordinar la información previa al inicio del proceso de reversión de propiedades en el municipio de Jánovas, donde fue descartada la construcción del embalse
- En primera reunión celebrada entre ambas partes el pasado 17 de julio se fijó que sería a partir del mes de octubre cuando se establecieran los contactos previos a la apertura definitiva del proceso de reversión
- La Confederación Hidrográfica, por orden del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, debe ser la encargada de garantizar la legalidad del proceso de reversión y de resolver los expedientes, intermediando entre la propietaria actual de los terrenos, Endesa Generación, S.A. y los antiguos propietarios
- A las 13.00 horas aproximadamente se realizará una atención a los medios y los gráficos que lo deseen podrán tomar imágenes del encuentro



DIA : lunes, 27 de octubre

HORA: 13.00 horas – atención a los medios reunión Jánovas
con mudo para los medios gráficos

LUGAR : Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Pº
Sagasta 24-26, Zaragoza